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Le comédien était invité au Pathé des Quinconces, au Mans, le 17 février dernier. Il
dévoilait Tout le monde debout, une comédie romantique dont il est réalisateur.

Franc Dubosc a été accueilli sous des applaudissements par une salle comble, lors de son
récent passage au Mans. L’acteur passe pour la première fois derrière la caméra en réalisant
Tout le monde debout. Il incarne un homme d’affaires en pleine réussite, dragueur et
manipulateur. Lassé de son comportement, il se retrouve malgré lui à séduire une jeune et
jolie femme en se faisant passer pour un handicapé. Jusqu’au jour où elle lui présente sa
sœur, elle-même handicapée. Franck Dubosc a échangé avec les spectateurs avant la
projection. « Alexandra Lamy était l’actrice idéale pour ce rôle. Elle est populaire et
pétillante. Avec elle, on peut oublier le fauteuil », a confié le désormais cinéaste. « Le
handicap n’est pas le thème central du film. Tout le monde debout parle deux
personnes complètement opposées et qui ont tout pour se rapprocher. J’avais à
cœur de raconter une histoire d’amour. » Dans cette comédie romantique, le spectateur
bascule en effet entre rires et larmes, entre scènes cocasses et moments d’émotion. «
J’assume les qualités et les défauts de ce premier film », a conclu Franck Dubosc.

Sortie nationale mercredi 14 mars. Durée : 1h30.

Estelle GASSE.
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